

Eislaufen der Grabfeld Grundschule Bad Königshofen am 29.02.2024



Am Donnerstag, den 29.02.2024 hieß es für die Kinder der 1. bis 4. Jahrgangsstufe der Grabfeld-Grundschule in Bad Königshofen ab auf's Eis in das Eissportstadium in Haßfurt. Insgesamt vier Busse fuhren um kurz nach 8 Uhr in der Früh an der Königshöfer Grundschule los. Voller Vorfreude und unter lautem Gejubel kamen sie nach einer knappen dreiviertel Stunde Fahrt an der Eishalle in Haßfurt an und liefen bepackt mit Schlittschuhen und warmen Klamotten schnurstracks in die Umkleiden.

Hier waren nun alle helfenden Hände gebraucht, denn schließlich wollten alle Kinder so schnell wie möglich aufs Eis. Unterstützt wurde das Kollegium von drei Müttern, die fleißig die Schuhe banden und dem Team eine große Hilfe waren. Endlich war es dann soweit und die ersten Kinder wagten sich vorsichtig aufs Eis. Einige holten sich Pinguine und andere Laufhilfen und schlitterten langsam vor sich her. Schnell konnte man schon die ersten Fortschritte sehen, denn es war immerhin für einen Großteil der Schüler das erste Mal, dass sie Schlittschuhlaufen waren. Verschwitzt, aber überglücklich machten die Kinder nach und nach Pause und erholten sich bei einem warmen Tee und einem kleinen Snack. Das durfte natürlich nicht allzu lange dauern, denn schließlich wollten sie so schnell wie möglich die nächste Runde auf dem glitzernden Eis drehen.

Nach guten drei Stunden war es dann soweit und die Kinder zogen mit vereinten Kräften die Schlittschuhe wieder aus und packten all ihre Sachen zusammen. Die Heimreise verging wie im Flug und man konnte hier und da einen kleinen Eiskunstläufer friedlich im Sitz schlummern sehen. Die strahlenden Kinderaugen werden wir wohl alle nicht so schnell vergessen und es bleibt ein Tag voller positiver Eindrücke und Erinnerungen.

